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VESPERTINA TELEVISIÓN 
JUEVES 14 DE JUNIO de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
 

POLÍTICA 
El dirigente municipal del PAN, Ismael Becerra, señaló que las acciones que se presentaron en la asamblea 
nacional del PAN contra Manuel Espino, no es un problema preocupante. (V10) 
 
El dirigente estatal del PRI, Jesús Rodríguez Hernández, consideró que la administración actual se mantiene 
aislada de la realidad de Querétaro, por los frecuentes viajes al extranjero para gestionar inversiones. (V10) 
 
El dirigente estatal del PRI, Jesús Rodríguez Hernández, después de que muchos priístas se han ido del PRI, 
dice que todavía quedan algunos miles, casi 36 mil militantes registrados. Señaló que hay arrepentidos que ya 
prefirieron regresar a la casa del tricolor. (V10) 
 
Pedro Centeno Santaella estuvo en Querétaro para invitar a la sociedad a quye acuda el 1 de julio a la ciudad 
de México, a la asamblea nacional del gobierno legítimo. (V10) 
 
LEGISLATURA 
Hasta en un 50% se ha presentado aumento en las facturas de la legislatura, en rubros como el mantenimiento 
de vehículos, una Suburban accidentada, dos tapancos y la reparación de un Stratus desvielado, aseguró 
Martín Mendoza Villa. (V10) 
 
Es lamentable que se presenten aumentos en productos de la canasta básica que afecta a toda la población de 
México, esto se deriva del mal manejo de recursos y presupuestos, debido a que el gobierno tanto estatal como 
federal, ha declarado apoyar a productores con 60 centavos, cosa que es incierta y ha provocado el aumento 
de estos productos, aseguró el diputado del PRI, Magdaleno Muñoz González. (V10) 
 
El diputado local Raúl Reyes Gálvez considera que no es malo que México haya reprobado en materia de 
transparencia con una calificación de 3.3, otorgada por transparencia internacional, debido a que actualmente 
nos encontramos en pleno avance en la materia. (V10) 
 
SECCIONES 
José Luis Aguilera comenta que se va a aumentar el precio a la leche, pero a los productores no les va a 
llegar nada, todo va a ser para los industriales, pero lo peor es que para mucha gente ni siquiera conoce la 
leche. (V10) 
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ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
La Secretaria de turismo, Esther Carboney Echave, entregó reconocimientos a los tres primeros lugares del 
turismo motor de intercambio cultural. (V10) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Las reformas en el tema de jubilaciones y pensiones que aprobaron los trabajadores académicos de la UAQ, se 
apegaron a derecho, estatutos y usos  y costumbres del sindicato, por lo que sí son legales, aseguró Marco 
Antonio Rubio Abonce. (V10) 
 
Luis Guerrero manifestó su apoyo a los trabajadores de la UAQ y se pronunció porque la Universidad sea 
accesible a todos. (V10) 
 
Ricardo Cárdenas  consideró que no prosperarán los embargos a la UAQ y pidió prudencia al IMSS para no 
presionar a la Universidad. (V10) 
 
La caída de Querétaro en el medallero de la Olimpiada nacional del noveno al decimosegundo lugar, refleja la 
falta de planeación, la falta de infraestructura y la falta de apoyos a los deportistas, aseguró el diputado federal 
por Querétaro, José Luis Aguilera Rico. (V10) 
 

SOCIEDAD 
Ante la posible reubicación de la actividad comercial de los indígenas en lugares dignos, la artesana María 
Isabel, de 38 años de edad y originaria de Santiago Mexquititlán, aseguró que el centro histórico es el mejor 
lugar para vender sus productos, por lo que piden quedarse ahí. (V10) 
 

MUNICIPIOS 
Antes de que termine la administración de Francisco Garrido el río San Juan será un atractivo turístico con 
diferentes actividades recreativas, afirmó Esther Carboney Echave. (V10) 
 

AGROPECUARIA 
El diputado federal José Luis Aguilera acusa al secretario de desarrollo agropecuario, Héctor Lugo, de que 
está haciendo campaña en la sierra, aprovechando su puesto. Señaló que próximamente ofrecerá al control 
interno de la SAGARPA, las pruebas de sus acusaciones en contra del Delegado en Querétaro, Manuel 
Valdez, que está ayudando al diputado Francisco Domínguez. (V10) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Hay inconsistencias  en la ley de justicia para menores, como la dificultad de instrumentar juicios orales, advirtió 
Jesús Garduño Salazar. (V10) 
 
Jorge Luis Alarcón Neve aseguró que el robo ha disminuido 30% desde hace dos meses que se estableció la 
alerta máxima. (V10) 
 


